



■ 2025年 新年のご挨拶 ■

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新年早々に能登半島地震があり、また、新型コロナウイルス感染症とも共存する生活となり、自然の脅威を再認識させられる一年でした。今年、阪神・淡路大震災からちょうど30年となります。当時は当院周辺の地域にも大変な被害が生じ、当院でもたくさんの負傷者の対応をさせていただきました。年月の経過とともに、当時の様子を知る職員も少なくなり、大震災を経験していない職員もおります。大震災の記憶を忘れず、自然災害への備えを継続していくことも大切であると再認識しております。

どんな時も、地域の皆様にあってよかったと思われる病院であり続けることを目指して、今年も診療を続けていきたいと考えております。

皆さまのご健康とご多幸を心からお祈りし、新年のあいさつとさせていただきます。

院長 那須 輝



映画上映会を実施しました♪



10月26日に、ソリオホールにて映画上映会を開催しました。267名の方にご来場いただき、盛況のうちに終えることができました。ありがとうございました◎

手洗いで感染対策を！

10月21日から25日の期間に「手洗いキャンペーン」を実施し、外来患者さまなど計64名が参加されました。手洗いチェッカーを使って、消毒液のすりこみの確認や手洗い後の洗い残しの有無を体験していただき、手指衛生を見直すきっかけとなりました。

インフルエンザの流行前に、感染対策の必要性も理解していただくことができました。今後も、感染防止対策チームで地域の方々への取り組みを行ってまいります。

感染管理特定認定看護師
雪田 智子



外壁補修工事を 実施しました

宝塚第一病院は、1999年の新改築から長い年月を経て、外壁の老朽化が課題となっていました。2024年7月から開始した補修工事も、11月末に無事完了。建物とともに心機一転、これからも地域医療に力を尽くしてまいります。



就任のご挨拶



1月1日より看護部長に就任いたしました、石田 浩子です。急性期病院を約30年経験した後、社会福祉法人本部で3年半施設を経験いたしました。病院の理念に沿った「信頼される、人にやさしい病院」が実践できるよう、看護の質向上はもちろん、多職種と連携しより良い病院づくりのために尽力してまいります。何卒皆さまのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

認定看護管理者 看護部長 石田 浩子

医療安全川柳

厚生労働省が定める「医療安全推進週間」にちなみ、毎年職員から医療安全川柳を募集しています。今年もその中から12作品を外来に掲示し、11月20日から11月30日までの間、外来に来られた方を対象に投票を実施しました。その結果、以下の3作品が選ばれました。

院長賞 気を抜かず 慣れた手順も 見直しを

優秀賞 安全は 小さな注意の 積み重ね

優秀賞 もう一度 思い込まずに 確認を

職員一同、患者さまと一緒に安全な医療を目指してまいります。

優良申告法人として表彰を受けました



医療法人尚和会は2021年に引き続き、優良申告法人として西宮税務署から表彰されました。今後も適正な納税義務を果たし、税務面でも地域社会に貢献してまいります。